

わんぱく大作戦

広島の子どものための「挑戦」「冒険」「発見」を応援するプロジェクト

NEWS # 298

わんぱくクッキング王 # 2
2022年3月19日(土)

広島市西区の広島酔心調理製菓専門学校に
20名の子どもたちが集まりました。

2回目は「中華」に挑戦します！



新型コロナウイルス対策
として集合時にしっかり
手の消毒・検温・体調
チェックを行いました。



まずは柿崎不二子先生より、
今日の料理の作り方や、コツを
教えてもらいます。
先生の説明をしっかり聞いて、
調理スタート🔪



すっかり仲良くなった子
どもたちは、役割分担も
調理も前回よりスムーズ
です！難しい作業も相談
・協力しあって手際良く
調理していきます🌟



エビの下処理！！殻と背ワタを取る
作業は真剣そのもの！！
このひと手間で料理が美味しくなるの
で、難しいけど頑張ります😊





料理を指導して
下さる先生方に
教わりながら進
めていきます。
美味しくできま
すように🎵



料理をしながら、
使った
器具を洗って
おきます🌟



中華炊きおこわ
五目春雨サラダ
えびと鶏肉と豆腐の炒め物

みんなで一緒に「いただきます！」



あまりの美味しさに、
みんな笑顔がこぼれていました😊



🌟今回のチーム賞は1班でした🌟
少ないメンバーでもチームワークで
乗り切りました👏

中華料理は難しいというイメージを
持っていた子ども達でしたが、完成
した料理はどれも美味しく大満足
のできあがりでした😊

次回は洋食料理に挑戦します！